



# BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

- WELLINGTON ARNAUD AFIRMA DESARROLLO HUMANO ESTÁ LLEGANDO A MONTE PLATA
- EL INAPA ALCANZA 100 PUNTOS EN TRANSPARENCIA EN EL MES DE JUNIO
- PROYECTO MÓDULO SANITARIO

11 de Agosto

# 2023



[www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)

## Wellington Arnaud afirma desarrollo humano está llegando a Monte Plata

"Luego de inaugurado el acueducto del municipio de Monte Plata, me llena de satisfacción escuchar la alegría de la gente que expresa de manera espontánea que el agua le llega a sus hogares en calidad, cantidad y presión", precisó el funcionario, durante un recorrido de supervisión de nuevas obras en esa demarcación.

Manifestó que en los próximos meses serán entregadas cuatro obras, de siete que se ejecutan, con una inversión de más de mil millones de pesos, un hecho sin precedentes en la historia de la provincia.

Explicó que será inaugurado el nuevo acueducto del distrito de Los Botados, que se nutrirá del río Guanuma. Beneficiará a más de 35 mil personas.

Asimismo, el gobierno entregará, a través del Inapa, la rehabilitación del acueducto de Yamasá, que está en su etapa final.

El funcionario explicó que otro proyecto a inaugurar antes de finalizar el año es la ampliación del acueducto de Sabana Grande de Boyá, donde se colocaron 40 kilómetros de tuberías y una nueva línea de impulsión, lo que garantizará que el 100 por ciento de la población reciba el servicio, cumpliendo con la promesa del presidente Luis Abinader de llevar agua a cada hogar dominicano.

De igual forma, el funcionario verificó el avance de los trabajos del acueducto de Peralvillo, así como de Majagual, Mamá Tingó y Las Taranas, entre otras.





## El INAPA alcanza 100 puntos en transparencia en el mes de junio

En el mes de junio, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) obtuvo la puntuación más alta en la evaluación mensual que realiza la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (Digeig) a los portales de transparencia de las instituciones del Estado, en cumplimiento de la Ley 200-04.

Para la evaluación, la Digeig tomó en cuenta parámetros como la estructura orgánica de la institución, las publicaciones oficiales, las estadísticas institucionales, las declaraciones juradas de bienes y la ejecución del presupuesto.

También, la base legal de la institución, la planificación estratégica institucional, los procesos de consultas abiertas, los estados financieros, las estadísticas 311, el portal Concursa y Recursos Humanos, entre otros.

Estos resultados demuestran que la actual gestión del INAPA, encabezada por Wellington Arnaud, está enfocada en realizar, de manera eficiente, transparente y eficaz, todos los procesos que ejecuta.

El INAPA es una institución comprometida con el cumplimiento, dentro del Plan de Gobierno del presidente Luis Abinader, de garantizar a toda la población el derecho al agua potable y saneamiento.



## INAPA coordina proyecto Módulo Sanitario

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó la reunión de presentación del «Proyecto Construcción de Módulos Sanitarios», el cual busca dignificar la vida de miles de familias de nuestras provincias.

De la mano del Instituto para el Desarrollo del Noroeste (Indenor) y del Instituto para el Desarrollo del Suroeste (Indesur), el INAPA funge como coordinador del proyecto que vendrá a proveer a familias humildes de baños dignos.

La obra también busca proteger el medio ambiente evitando que los desechos humanos estén expuestos o vayan a los ríos.

Entre las provincias beneficiadas se encuentran Santiago Rodríguez, Dajabón, Monte Cristi, Valverde, Elías Piña, Independencia, San Juan, Bahoruco, Barahona y Azua.





## Entrevista en programa Matinal 5

Esta semana el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, fue entrevistado en el programa Matinal 5, que se transmite por Telemicro, canal 5.

Durante su intervención, Arnaud conversó sobre los diferentes proyectos que ejecuta la institución, en materia de agua potable y saneamiento, para mejorar la calidad de vida de los dominicanos.

Dentro de esas obras, el director del INAPA mencionó: el acueducto de Miches, el cual estará listo en noviembre; la ampliación del acueducto de Loma Atravesada, Monte Cristi; la construcción de un acueducto en Villa Sonador, Monseñor Nouel y la segunda etapa de saneamiento del arroyo Gurabo, Santiago.

Arnaud precisó que la gestión del presidente Luis Abinader ha sido totalmente transparente en el uso de los recursos públicos.

El funcionario manifestó que ahora los ciudadanos saben en que se invierte cada peso que pagan de sus impuestos, además, de que "se hace mucho con poco".

Sostuvo que el presidente Abinader ha demostrado, con hechos contundentes, que todos los funcionarios deben actuar con transparencia, porque de lo contrario serán sometidos a la justicia.





## Primer picazo conexión del sistema cloacal a 1,000 viviendas en Villa Vásquez

En el municipio de Villa Vásquez se ejecuta una importante mejora en su sistema de saneamiento, ya que se inició la conexión al sistema cloacal de más de mil viviendas.

El evento contó con la presencia del alcalde Jenrry Castro y el sub-director Nacional del INAPA, Erikson Peralta.

Esta iniciativa permitirá la interconexión de más de mil viviendas de forma gratuita, lo que supondrá un importante ahorro económico para los ciudadanos.

La implementación de estas conexiones en Villa Vásquez requerirá una inversión aproximada de 40 millones de pesos, reflejando el compromiso del INAPA en mejorar las condiciones de saneamiento en la comunidad.

Este proyecto representa un paso importante para mejorar la calidad de vida de los residentes de esta demarcación.



## Cortos Provinciales



### Santiago Rodríguez

Técnicos de operaciones corrigieron una avería en la línea matriz de aducción de 12 pulgadas y repararon una ventosa en El Rodeo, municipio Monción, mejorando el suministro en la zona.



### Peravia

Brigadas de la institución continúan dando mantenimiento al alcantarillado sanitario de la ciudad de Baní al sustituir 15 metros de las líneas colectoras de aguas residuales en la calle 5 del sector Santa Elena, contribuyendo a la mejora de la circulación de los desechos cloacales.



### San Juan

Para llevar más agua al barrio Anacaona, en San Juan de la Maguana, técnicos de la institución colocaron una válvula reguladora de caudal de dos pulgadas, en hierro dúctil, en la calle prolongación 14 del referido sector.



# INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS

**@Inapagob**

---



809-567-1241  
[www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)



Calle Guarocuya #419,  
Edificio INAPA, Código  
Postal 10142, El Millón,  
Santo Domingo, R.D.